Chers patients et patientes,

Nous sommes ravis d'annoncer l'intégration de Procrea Gatineau a notre réseau, devenant OVO Gatineau a compter
du ler mars 2024. Cette nouvelle étape nous permet d'offrir, dans la région de I'Outaouais, des services de fertilité
couverts par le RAMQ et une qualité de soins optimisée grace a des technologies avancées.

OVO Gatineau proposera des pratiques exemplaires de soins, y compris des transferts d’embryons réalisables sur
place, enrichissant ainsi notre gamme de services.

Durant la période de transition, du ler février au 29 février 2024, les activités liées aux traitements en fertilité
seront temporairement suspendues a Gatineau. Toutefois, nos services de dépistage prénatal resteront
opérationnels.

Nous sommes impatients de vous accueillir dans nos nouvelles installations dés le 1er mars. Pour toute question
durant cette période, n'hésitez pas a nous contacter a : infogatineau@cliniqueovo.com .

Avec enthousiasme,

Dr Jacques Kadoch
Directeur médical de la Clinique OVO

Dear Patients,

We are thrilled to announce the integration of Procrea Gatineau into our network, becoming OVO Gatineau as of
March 1, 2024. This exciting development enables us to offer services covered by RAMQ in the Outaouais region,
along with an enhanced quality of care through advanced technology.

OVO Gatineau will feature exemplary practices, including on-site embryo transfers, thereby expanding our range of
services.

During the transition period, from February 1st to February 29th, 2024, fertility treatment activities will be
temporarily suspended in Gatineau. However, our prenatal screening services will continue to operate.

We look forward to welcoming you to our new facilities starting March 1st. For any questions during this period,
please feel free to contact us at: infogatineau@clinigueovo.com .

With excitement,

Dr. Jacques Kadoch
Medical Director, Clinique OVO
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